

Fuente: Radio Santa Cruz

Fecha: 11 de agosto de 2011

Título: Promueven lactancia materna en Santa Cruz del Sur

Link: <http://www.radiosantacruz.icrt.cu/noticias/21966-promueven-lactancia-materna-santa-cruz-sur.htm>

## Promueven lactancia materna en Santa Cruz del Sur



11 de Agosto de 2011



Directivos y especialistas del sector de la Salud Pública en Santa Cruz del Sur trabajan con galenos, enfermeras y la comunidad, para declarar a los 46 consultorios del médico de la familia Amigos de la Madre y el Niño.

Los estudios hechos han demostrado que la leche materna es un líquido biológicamente muy complejo. Además de ser nutritivo, tiene muchos factores inmunológicos que estimulan la salud de los niños, generalmente deprimidos por ser organismos inmaduros, sobre todo aquellos que nacen precozmente.

Loable es también en Cuba el gesto voluntario de muchas madres en apoyo al Programa Nacional de Lactancia Materna, al entregar los excedentes de sus mamas a los bancos de leche humana para ayudar a sobrevivir a muchos bebés, que requieren de este su primer alimento, extraído de la fuente maternal.

“La madre aporta al bebé a través de ese fluido su experiencia inmunológica para evitar, inicialmente, las enfermedades respiratorias y las diarreicas. Ha quedado demostrado que la lactancia materna exclusiva hasta el sexto mes de vida y mejorada hasta los dos años de edad o más, tiene un efecto positivo para evitar la aparición de la diabetes mellitus, la hipertensión arterial y la obesidad durante la adultez”.

Yusleidi Batueca Arcia, responsable del Programa Materno Infantil (PAMI) en Santa Cruz del Sur, dice que al cierre del pasado junio, el ciento por ciento de los pequeños del cuarto mes de vida se encontraban lactando y en más de un 93 por ciento los del sexto mes de vida.

“Las progenitoras-subrayó- han tomado mucha conciencia de la importancia que tiene lactar a sus hijos. Nosotros establecemos conversatorios y ofrecemos todas las indicaciones posibles en los hogares maternos y a las paridas, y damos el seguimiento correspondiente en las áreas de salud con el apoyo de los médicos y las enfermeras”. (Redacción Digital/ Radio Santa Cruz)